



## **FIESTA DE LA POESÍA EN EL BONILLO, CON LA CELEBRACIÓN DEL ACTO DE ENTREGA DE PREMIOS DE LOS CERTÁMENES POÉTICOS AMADRINADOS POR YOLANDA SÁENZ DE TEJADA**

El Teatro Auditorio de nuestra localidad acogió, el pasado 24 de julio, el Acto de Entrega de Premios del X Certamen Internacional de Poesía y el I Certamen Nacional de Poesía para alumnos de Educación Secundaria, con la presencia de la madrina de ambos certámenes, la escritora y poeta Yolanda Sáenz de Tejada, la Concejala de Cultura del Ayuntamiento de El Bonillo y Diputada Provincial, Pilar Sierra Morcillo, miembros del jurado, concejal@s del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de El Bonillo y representantes del mundo cultural y asociativo de nuestra localidad, en un acto en el que no faltó el acompañamiento musical por parte de alumn@s de la Escuela Municipal de Música de El Bonillo.

La escritora de Jerez de la Frontera afincada en Barcelona, Alicia Zapata, recibió el primer premio de esta X edición del Certamen Internacional de Poesía Yolanda Sáenz de Tejada, dotado con unos 2.600 euros en premios en metálico (1.200 para el poema ganador, *Ida y Devenida*). El segundo premio, dotado





con 800 euros, recajó en el poema titulado Una madre son todas las madres, de Alexandra Sumska Kolesnyk, de Melitopol (Ucrania) y residente en Teruel desde los ocho años de edad. Y el tercero, con una dotación económica de 600 euros, fue para la escritora cordobesa (de Aguilar de la Frontera), Patricia María Luque Pavón, autora del poema Desco(n)finada.

Este año han participado alrededor de 700 poetas de todas las comunidades autónomas, con una alta presencia de autores de diversos países del mundo de habla hispana, especialmente de Argentina, México, Venezuela, Cuba y Colombia, junto a otros de varias capitales europeas (en las tres últimas ediciones se rondó el 40% de trabajos de fuera de España).

En la actual edición se ha notado un leve descenso en la participación, debido a que el pasado año tuvo que suspenderse a causa de la pandemia del Covid, pero los organizadores están convencidos que para próximas convocatorias se volverá a superar la media habitual de un millar de poetas participantes.

También se entregaron los premios del I Certamen Nacional de Poesía para alumnos de Secundaria, que en esta primera edición ha recaído en el trabajo La naturaleza del Olvido, cuyo autor es José Andrés Ludeña Martínez, alumno del IES Pedro García Aguilera, de Moratalla (Murcia). Y en la modalidad de alumnos de la ESO y Bachillerato, matriculados en cualquier centro educativo de la provincia de Albacete, dotado con 300 euros y patrocinado por la Diputación Provincial, se premió el poema Quemaduras de felicidad, de María del Señor Valero Toledo, alumna del IES Izpisúa Belmonte de Hellín.



